
①9／9の地区大会チャリティーゴルフに参加される会員
の方は、クラブ代表として頑張って下さい。
②9／20卓話予定の高山正さんの著書「利根沼田の人物
伝」を回覧しています。当日、販売も致しますので興味
のある方は購入して下さい。
③本日、例会終了後に理事会があります。
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　先週はガバナー公式訪問を受け、皆様のご協力に感謝申
し上げます。また一つ行事をこなした感がありました。ま
た当クラブでも、2015－2016年度生方彰ガバナーを輩
出した際には、2840地区をくまなく訪問されていたので
すね。改めて尊敬と敬意を表します。
　しかし折角のガバナー公式訪問であったにも関わらず、
ガバナーと会員皆さんとのコミュニケーションを図れる絶
好のチャンスをうまく設営できなかった事に会長として深
くお詫び致します。次回以降への申し送り事項として、次
年度会長へしっかり引き継いでいきます。
　今回の公式訪問に際し、ガバナー補佐にクラブ協議会の
進行についてお伺いしたところ、当クラブの現況等をお話
しして頂ければいいですよとの事でしたので、各委員長か
ら現況報告をして頂きました。
　その中で、宮田美行公共イメージ委員長から報告の後に
ガバナーへ次のような提案がありました。「ロータリーの
公共イメージアップの為に、一年の内、一日でいいから、
４６クラブが揃って目に見える活動を行い、群馬県中がロ
ータリー一色になる日を設定したらどうでしょうか。」
と。その時のガバナーの反応は、すかさずメモを取り「検
討する」旨を伝えられました。沼田中央への訪問で収穫が
あったのではと、隣の席で感じておりました。
ですから会員の皆さんに、ガバナーと同じ会場で同じ機会
を提供できず全員にチャンスを与えられなかった事が、最
初に申し上げた会長としての反省です。
　より一層強固な沼田中央ロータリークラブを構築する
為、十分な打合せと各委員会の活動を明確にし、「ほう　
れん　そう（報告・連絡・相談）」を大事にし、進めてい
きたいと思います。
　パスト会長卓話にて、色々なお話が聞けることを凄く楽
しみにしております。ご面倒でも是非卓話をお願い致しま
す。皆で同じ情報を持って行動していける素敵なクラブ運
営をと願っております。
　先般のパスト会長懇談会の席上でも「分からない事があ
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ったら相談しろよ。」と言われましたが、その分からない
事が分らないのです。しかし今回も多くの仲間から、準備
は大丈夫かと声を掛けて頂きました。感謝です。今後とも
ご指導の程宜しくお願い致します。
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小曽根 一雄
　先週のガバナー公式訪問に際し、皆様には大変お世話様
になりました。またご協力ありがとうございました。
　本日、林栄一パスト会長の卓話、ありがとうございま
す。楽しみです。当クラブと林パスト会長の歴史を教えて
頂き感謝です。よろしくお願いします。
茂木 清七
　いつも多くの皆さんに出席を頂きありがとうございま
す。一人でも多くの人に声を掛けて頂き100％出席が出
来る様、宜しくお願い致します。
小林 照夫
　ジャカルタで開催されたアジア大会で、競泳で池江璃花
子選手が6冠の金メダルと今大会の最優秀選手ＭＶＰに輝
いた。スーパー高校生です。東京オリンピックが楽しみで
す。
山田 豊
　台風21号で激しい被害を覚悟していましたが、軽い被
害で済みました。
　北海道の地震被害にお見舞い申し上げます。このところ
日本列島は天災続きですね。今後は平穏にお願いします。
小田川 裕哉
　先日は妻の誕生日に素敵な花をいただきましてありがと
うございます。今後ともよろしくおねがいします。
原澤 ふじ子
　皆さんに、大変いろいろお世話になっているなーと、し
みじみ感じてます。
ＳＡＡ　本山 佳宏・北野 浩司郎
　久しぶりに食事がぴったんこになりましたので、ボック
スインします。
生方 眞司
　買いたい物がなくなってきたのでボックスインします。
森田 裕
　本日、高崎にて不動産業法定研修の為早退しますので
BOXinします。
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